



Pièces	6 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	5173
Prix	895 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Exclusivité roquefort les pins : villa entièrement rénovée, alliant le charme authentique à des finitions modernes de qualité. Située dans un quartier paisible, cette propriété offre un cadre idyllique pour ceux qui recherchent la sérénité et le confort. La maison, en excellent état, a été méticuleusement rénovée, préservant son caractère tout en intégrant des éléments contemporains. Dès votre arrivée, vous serez accueilli par un charmant jardin plat qui entoure la propriété. Ce jardin soigneusement aménagé crée un cadre verdoyant et relaxant, idéal pour des moments de détente en plein air. ...

Exclusive Roquefort les Pins: fully renovated villa combining authentic charm with quality modern finishes. Located in a peaceful neighborhood, this property offers an idyllic setting for those seeking serenity and comfort. The house, in excellent condition, has been meticulously renovated, preserving its character while integrating contemporary elements. From the moment you arrive, you'll be greeted by a charming flat garden that surrounds the property. This carefully landscaped garden creates a lush, relaxing setting, ideal for moments of outdoor relaxation. The presence of a swimming pool ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

